

Alianza estratégica **COMIBOL - Empresa Minera Alcira S.A.**

Se firmó el Contrato de
Producción Minera para el
“Proyecto Minero Sol de
Plata”.

Bocamina COMIBOL 19/01/2022

Al mediodía de hoy, Autoridades Ejecutivas de la COMIBOL y la Empresa Minera Alcira S.A. procedieron a la firma del Contrato de Producción Minera para el “Proyecto Minero Sol de Plata” que encara actividades mineras en el área Canutillos, provincia Cornelio Saavedra del departamento de Potosí. El contrato abarca la cadena productiva minera desde la exploración, explotación, fundición, refinación industrial hasta la comercialización de minerales.

Las autoridades presentes en el acto (transmitido vía virtual) fueron Ing. Eugenio Mendoza Tapia, Presidente Ejecutivo de COMIBOL; Director Ejecutivo CEO NEW PACIFIC METALS CORP. Dr. Mark Cruise P. Geo; Ing. Hernán Uribe Zeballos Gerente General Minera Alcira S.A. e Ing. Federico Gastón Tito Patzi, Gerente Técnico y Operaciones de COMIBOL.

Acompañaron en el acto, el Viceministro de Desarrollo Productivo Minero, Juan José Carvajal Huanca; Viceministro de Política Minera, Regulación y Fiscalización, Wiston Medrano Escalante; Vice-ministro de Cooperativas Mineras, Mauricio Guzmán Mújica y los miembros del Directorio de COMIBOL.

El Ing. Federico Gastón Tito Patzi,



Gerente Técnico y Operaciones de COMIBOL aclaró que la firma del Contrato de Producción Minera para el “Proyecto Minero Sol de Plata”, establece el plazo de 15 años, a partir de la firma del contrato 4 años para la etapa de exploración y 11 años para la etapa de explotación, que podrá prorrogarse, si así lo requieren las partes. Afirmó que la COMIBOL tiene por objetivo lograr la reactivación minera de clase mundial en el país.

Por su parte, el Asesor Estratégico del Gobierno Autónomo Departamental de Potosí, Juan Téllez Rodríguez, aseguró que el Gobierno Departamental de Potosí se alegra con la firma del contrato y ratificó la importancia del Proyecto Sol de Plata en inversiones. Añadió que se trabajará para asegurar el camino trazado por COMIBOL, y el gobierno. Pidió que el Proyecto Sol de Plata ayude a la sustentabilidad y relación armoniosa con la naturaleza y las comunidades y a construir el bienestar de las próximas generaciones.

Asimismo, el Ing. Hernán Ronald Uribe Zeballos, Gerente General de la Empresa Minera Alcira S.A. expresó su beneplácito por llegar a un buen acuerdo. Aseguró que por el apoyo plasmado en la firma del contrato la COMIBOL es y será un buen socio para ayudar y coadyuvar el desarrollo de la región.

Finalmente, el Ing. Eugenio Mendoza Tapia, Presidente Ejecutivo de COMIBOL explicó que las alianzas estratégicas entre la COMIBOL y las empresas interesadas en invertir, están para lograr resultados óptimos. Agradeció a la Empresa Alcira S.A., no abandonar el camino del diálogo y llegar hasta la firma del contrato, postergado por muchos motivos, a pesar de los tropiezos en el camino. Llegando a consensuar con los socios de las cooperativas y comunarios.

La COMIBOL impulsa una gestión de minería activa y la Empresa Minera Alcira apuesta a la inversión, generando un polo de desarrollo en Potosí, en un sector deprimido como Tacobamba. Con la generación de fuentes de trabajo, minería responsable y social, se apuesta por la reactivación económica del país.

Recalcó que se cumple un año de gestión y lo estamos demostrando con avances de minería activa. Siguiendo el mandato del Presidente Luis Arce y del Jilata David Choquehuanca, junto al Ministerio de Minería y Metalurgia y demás actores mineros.

Proyectó que Bolivia sigue siendo minera, porque aparte de los minerales tradicionales, se tienen minerales estratégicos y las tierras raras; el futuro minero del país es promisorio y para ello se necesitan inversiones.